



児童数530名
(令和3年7月1日現在)



7月の主な予定

2日	金	オンライン英語授業(5年) みなかぜ塾
6日	火	オンライン英語授業(6年) 委員会活動
7日	水	ピンクシャツ・デー
8日	木	性暴力対策教育(5年)
10日	土	土曜授業/オンライン授業 学校運営協議会
12日	月	いじめアンケート
15日	木	性暴力対策教育(6年)
16日	金	万引き防止教育(全校テレビ放送) 夏休み前大掃除 みなかぜ塾
20日	火	夏休み前校内テレビ放送
21日	水	夏休みスタート(～8月26日)

子どもたちの安全・安心な生活を守るために

6月末に、5名の小学生が、下校中に突っ込んできたトラックに跳ねられるという事故が発生しました。この事故で2名が亡くなり、1名が重体という惨事になりました。子どもたちは、きちんと右側を通行していたのに……。この事故を受けて、改めて次の内容を子どもたちに指導しました。

○通学路は、車の接触が少ない道路など、子どもたちが安心・安全に登下校できるように考えられたものです。必ず通学路を通して登下校すること。

○友達と遊んだり話したりすることに夢中になるのではなく、交通ルールを守り、危ないことがないかを確認しながら歩くこと。

今回の事故は、大人がルールを守らなかったことによって発生しました。子どもだけではなく、大人も一緒に、事故のない安心・安全な生活をつくっていきたくと思います。通学路の危険箇所など、再度、点検して参りますが、保護者の皆様でお気づきの点がありましたら、学校まで御連絡いただくようお願いいたします。



外国語教育の推進

小学校の教育課程では、5、6年生が教科としての外国語科を年間70時間、3、4年生は親しむことをねらいとする外国語活動を年間35時間実施しています。このうち、ALTの先生と一緒に学習することもあります。今年度派遣されているALTはエリック先生です。エリック先生は、今年度から南風小学校に配属になった先生です。積極的に子どもたちとコミュニケーションを図ってくださる優しい先生です。1、2年生の子どもたちも、今後、エリック先生と一緒に活動する時間を1時間は設定するようようしています。

小学校での外国語の学習は、英語を使って他者と関わることの楽しさを味わって欲しいと思っています。

日々の生活の中では、ランチタイム・イングリッシュを昨年度に引き続き設定しています。地域の方々を作ってください英語の紙芝居をテレビ放送で流すという取組です。エルフの会の方々も協力してくださっています。日本の昔話にも親しむ事ができる取組です。日々の給食時間に英語を聞くことで、英語の発音にも慣れてくるものと思っています。



エリック先生と一緒に

【お願い】送迎される際には・・・

昨年度より、学校付近の地域住民の方から、登下校におけるお車での送迎について次のようなご指摘をいただきました。

- ・正門の反対側の車道で子どもを降ろすことによって、通行する車に接触する恐れがあり、危険が伴うこと
- ・正門前に車を停車することによって、通行する車の妨げになってしまうこと

そこで、送迎される場合には、次のようにしていただくようお願いいたします。

- 正門の中に入る場合は、登校後の8:10以降にすること
- 8:10までの時間に、送迎する場合は、正門には入らず、正門近くの停車スペースにて降車させること(写真参照)

正門の少し先、歩道がくぼんだところに、降車スペースがあります。

青の矢印が書かれているのが目印です。反対側で降車させるのは危険なのでやめましょう。



7月7日は、ピンクシャツ・デー

「いじめを許さない！いじめをなくそう！」という気持ちをもって、ピンク色のものを何か身に付けて登校しましょう。靴下やハンカチ、など身に付けるものならなんでもOKです。



確認をお願いします

①自転車利用に係る保険加入義務

「福岡県自転車の安全で適正な利用の促進及び活用の推進に関する条例」が制定され、昨年10月から自転車損害賠償保険への加入が義務づけられました。自転車を使用する方のうち、まだ加入されていない方は、早めに関入手続きをしていただくようお願いいたします。

②安心・安全メールの協賛

現在、保護者の皆様への連絡として活用している安心・安全メールは、「ゆめタウン博多」様と「学研南風教室」様の協賛により運営されておりますことを確認のため、お知らせいたします。